
室歯会館改修工事終了

会館の老朽化に伴い、標記工事が９月から始ま

り10月に完了した。内容は屋根および外壁のシー

リング、１階・２階のトイレ改修、通用口内装修

繕、花壇撤去などで総額600万円余りをかけ改修が

行われた。 （須田倫夫記）

60周年記念誌と図画ポスターカレンダー完成

日時：10月29日㈬

場所：美唄ホテルスエヒロ

当会例会が開かれ、直近の協議議題を話しあっ

たが、本年は当会創立60周年の節目であり、前回

記念誌「五十年のあゆみ」に引き続き「それから

の10年」と題し、60周年記念として当会ＨＰ上に

電子ブックの形で完成させた。また「五十年のあ

ゆみ」の創成期の頃の雨田先生の記述は出色の出

来につき、あわせて付録の形で一部再掲し、前回

配布された限られた部署の方以外でもご覧になれ

るようにした。

また、次年度のカレンダーを完成した。昨年完

成（本年度分）から始まったこの事業、今回は、

よい歯のコンクール・8020高齢者歯のコンクール

の入賞者・参加者のお写真も、図画ポスター分と

あわせたものとした。

公的場所・町内会館他、一般の方の目にふれる

所に掲示し、当会の活動の宣伝とあわせて、口腔

衛生の推進の啓発を図ることを主眼とする。

図画ポスター標語も「よく食べよくみがく」と

し、カレンダーにも「賢く食べてお口と歯の健康

を守りましょう」としたのは食育推進に配慮した

もの。北海道レベルの二次審査でＳＴＶ賞を授賞

された作品と低学年・高学年の部でそれぞれ入賞

２作品が華をそえた。また、訪問診療の活動と、

来年度の高齢者の診療負担割合が１割であること

にも言及した。

このカレンダーはＨＰにてご覧ください。

（小森英世記）

道歯会通信11月号のローカルニュースに間違い
がありました。終身会員表彰で森田健三先生と、
大門千勢子先生の名前を欠落させてしまいました。
深くお詫び申し上げます。

野球部納会

日時：10月14日㈫ 午後７時30分より

場所：鳥亭

今年度の野球部納会が行われた。マネージャー

の中先生の司会で、高橋(康)会長の挨拶のあと、

金森副会長の乾杯で宴が始まり、宴たけなわのな

か、監督の石澤(和)先生より「今年はＡチームも

Ｂチームも残念な結果に終わりましたが、来年の

札幌大会は、ＡチームはＢゾーンになるので、ぜ

ひ決勝に残りたい」という抱負が語られ、主将の

高松(譲)先生から「今年は残念ながら出場できな

かったが、来年は優勝に貢献したい」、山崎(力)先

生からは「新入部員を入れて補強したい」という

お話があった。最後に部長でもある若菜副会長よ

り「来年の札幌大会は強気で絶対優勝しましょう」

と乾杯して閉会となった。 （伊尾明子記）

第２回学術講演会

日時：10月17日㈮ 午後７時より

場所：グランドホテルニュー王子「白樺の間」

銀座深水歯科の深水皓三先生を招き「私の総義

歯製作の基軸―治療用義歯による総義歯治療―」

と題して、標記講演会を開催した。参加者は会員

34名、技工士・衛生士11名であった。総義歯治療

で重要なことは、動く軟らかい粘膜上で咀嚼・嚥

下・会話時等に安定して

機能させるための形態で

あり、それの必須条件は

印象採得と咬合採得の確

実さにある。形態と機能

は連動しており、両方と

も良い状態にならないと

改善されない。それが出
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深水皓三先生


